



## EN ESTA HABANA NUESTRA

*Agosto 58 m*

**Por Don Gual**

### Guayaberas "Refrigeradas".

Estoy conforme con Henry Wotton (casi siempre lo estoy) de que el feo vicio de andar en la mamarracha guayabobera por las calles, oficinas y clubes de nuestra urbe, cuando pueden vestir con el traje apropiado. El calor es el mismo que toleraron nuestros abuelos que no gozaban de aire acondicionado, ventilador, abundancia de hielo y facilidades de playa. Hoy resulta repugnante el espectáculo que yo contemplo en los cines más elegantes: ella bien vestida, peinada y manicurada. El despeinado o no, pero con una camisola medio abierta, zapatos de casa y otros "descuidos" más.

Los criollos han perdido el pudor. Esto no va con los humildes trabajadores, sino con los malcriados de las altas esferas, que salen mal a la calle, porque les da la gana y las mujeres se lo toleran.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA